

Teclado Corsair Strafe RGB Red Switch

gran modelo Si te gusta la mecánica y amas el silencio, definitivamente lo recomiendo, este teclado realmente vale la pena.

buen modelo Antes de eso, había K60 (todo de aluminio), sirvió durante unos 4 años, se ve y funciona como el primer día, luego pregunte, por qué comprar uno nuevo? Bueno, quería algo nuevo, además esta clave es muy silenciosa para la mecánica. En general, hay suficientes inconvenientes y debería haber puesto una calificación de "3", pero debido al hecho de que los dispositivos de esta marca no me defraudaron, pondré "4"

Podría haber comprado dos teclados por ese precio... Tristeza, tristeza, decepción.

modelo habitual

modelo excelente Teclado muy interesante. En cierta medida su compra fue riesgo, cuesta un montón, no poco, pero tenía muchas ganas de probar la mecánica. La elección recayó en el Corsair, aunque Razer lo planeé inicialmente hasta que quedé completamente decepcionado con esta empresa. El diseño de este teclado en particular me gustó más. Se ve simple, pero de buen gusto, hay algunos pasajes aquí. Por supuesto, tuve que acostumbrarme después de una gran membrana, pero tomé muy poco tiempo. Pero este es un producto realmente refinado y de alta calidad, por lo que no me arrepiento de haberlo comprado. Imprimir es un placer, así como ver retroiluminación RGB. Si el presupuesto lo permite, tómelo con seguridad. Lugares para hacer todo junto con el monitor y la unidad del sistema se ven geniales!

gran modelo El teclado es genial, a cualquiera le encantará el diseño. Vélalo más tranquilo. Sí, es cara, pero es probablemente el mejor (o uno de los mejores) teclado sin macros.

buen modelo La impresión general es extraordinariamente borrosa. Al volver a sembrar de membranas convencionales a mecánicas, inmediatamente sentí una agradable diferencia. Cada pulsación de tecla es un placer. La versión con interruptores Cherry MX Red es comparable en volumen a las membranas estándar, es decir, es bastante silenciosa. El software de configuración es muy cómodo e intuitivo. Y todo parece estar bien, pero... La fuente de las teclas provoca una ligera disonancia, bueno, es muy inusual. ENTER es de una sola fila (bueno, los competidores tienen una situación similar aquí ...) y lo más importante: en los teclados clásicos, el símbolo correspondiente a la tecla presionada se dibuja desde abajo, y la tecla correspondiente con SHIFT presionada se dibuja desde arriba. Aquí, por el contrario, preste atención, a algunos les puede resultar muy incómodo. El cable del teclado es muy grueso (como el cable de alimentación de la unidad del sistema) y ocupa 2 ranuras USB (Cooler Master de alguna manera se las arregló con una...). El reposamuñecas retrocede notablemente (por supuesto, es bastante fácil de cultivar, pero el sedimento permanece...). El teclado no tiene memoria incorporada! Eso es vergonzoso! Prepárese para sentarse siempre

con su software nativo encendido y, si tiene una máquina Linux, sin macros ni animaciones, solo iluminación estática (aunque multicolor). Los perfiles en la bandeja no cambian, por lo que aún debe asignar una tecla, y aquí hay otra desventaja: no hay teclas separadas para los perfiles y no puede cambiar con una combinación de teclas. El tiempo lo dirá

excelente modelo

excelente modelo Uso Klava desde aproximadamente diciembre de 2015. Lo pedí en Alemania en todas las tiendas conocidas. Lo obtuve como regalo, gracias al donante) Yo mismo no me había decidido por una compra así pronto. Antes del corsario, usé el torneo Razer Silent 2014 durante aproximadamente un año, en interruptores naranjas (más o menos similar a la cereza azul) , con juntas tricas, así que lo comparé. Naturalmente, el corsario ocupa notablemente más espacio en la mesa, pero mis expectativas sobre la falta de espacio para el mouse no se hicieron realidad: todo es más o menos conveniente. El teclado está hecho con alta calidad, la luz de fondo tiene 4 niveles de brillo (incluso en el nivel mínimo, está un poco fuera de las teclas). En el nivel máximo, la mitad de la habitación está iluminada) Un montón de opciones para configurar colores, grabación macro, modo NKRO, en general, todo lo que necesitas. Pedí grabado láser: costó 1k en febrero de 2016, mientras que los caracteres rusos también están resaltados un poco. Los lados del teclado también están resaltados + desde el foro de Corsair en inglés, puede descargar diferentes opciones de iluminación, incluso para juegos populares (como tiras de xp en las teclas F, parpadeo del teclado numérico después de colocar una bomba en el CS, llenar el teclado con blanco si atrapaste un yeso, etc., se ve muy interesante). Bola de Navidad, no un teclado) Los rojos cereza, en mi opinión, son más silenciosos que los interruptores naranjas del elevador (de hecho, están colocados como interruptores silenciosos, al nivel de los demás, porque hacen clic cuando se presionan + tocan el sustrato), notablemente más claro y mucho más fácil de presionar (no se deforma cuando se presiona y no se frota contra las paredes). Cuando presiono en el fragor de la batalla, siempre presiono la tecla hasta el final, hasta que las tapas toquen el sustrato - puede arreglar esto un poco con la ayuda de anillos de silicona transparentes (iluminados) - en Aliexpress dos juegos con envío cuestan 1200. Los anillos notablemente (de olor) amortiguan y suavizan el sonido y la sensación de golpear el keycap en el sustrato, y el viaje se acorta un poco. Pero dormir en la misma habitación con un propietario que juega activamente todavía es difícil) Es difícil conciliar el sueño. En general, total)